

# FEUERWEHRBLATT ROTTENEGG

Ausgabe Oktober 2009

## Liebe Leserinnen und Leser !

Die seit 10 Jahren konsequente und weitreichende Modernisierung der Feuerwehr Rottenegg (2000 Bau des Feuerwehrhauses, 2003 Ankauf des Tanklöschfahrzeuges, Adaptierung eines VW Syncro Rettungsfahrzeugs als KLF), wird mit der Anschaffung eines modernen allradgetriebenen Kleinlöschfahrzeuges der Marke Mercedes Sprinter im Wert von ca. 110.000 € abgeschlossen.

Die Feuerwehr Rottenegg muss davon ca. 45.000 € aufbringen. Damit können wir, wie bei den letzten Wochen und Monaten vorgekommenen Sturmschäden und Hochwässern, noch effizienter helfen.

Ich bitte Sie, unterstützen Sie die Feuerwehr Rottenegg mit einer namhaften Spende damit wir den Eigenanteil am neuen KLF finanzieren können.

Vielen Dank für Ihre Spende !

Rudolf Wolfsteiner  
Kommandant

## Einsätze, Schulungen und Bewerbe

In den ersten 9 Monaten dieses Jahres wurden wir zu 58 Einsätzen gerufen, wobei 221 Mann 349 Einsatzstunden leisteten und ca. 542 km zurückgelegt wurden. Der Schwerpunkt dieser Einsätze lag dieses Jahr neben Sturmschäden und Hochwässern bei der Beseitigung von ca. 25 Wespen- bzw. Hornissennestern. Um diese Einsätze erfolgreich zu meistern, ist es nötig regelmäßig Schulungen durchzuführen und die Geräte und Fahrzeuge zu warten.  
(Beispiele siehe Fotos nebenan)

Unsere Bewerbsgruppen haben auch heuer wieder an den Abschnitts- und Bezirksbewerben sowie am Landesbewerb in Ried teilgenommen, als auch am Wasserwehrleistungsbewerb in Niederranna.

Zwei Kameraden haben die Feuerwehrmatura (Feuerwehr-Leistungsabzeichen in Gold) abgelegt und ein Atemschutztrupp hat die Atemschutzleistungsprüfung in Bronze bestanden.

Derzeit laufen die Vorbereitungen für den Wissenstest der FF-Jugend, den Grund- bzw. Funklehrgang sowie die Atemschutzleistungsprüfung in Silber im Herbst diesen Jahres.



So wird unser neues KLF aussehen



Einsatz Eschelleiten



Einsatz B 127(Geßlkurve)



Einsatz Hochwasser Eschelbach



Zillenbergung Hochwasser Große Rodl



Schulung Personenbergung in schwierigem Gelände



„Heiße“ Atemschutzübung beim Oberstaadinger



Übung VS St. Gotthard



## Rekord-Wespeneinsatz

Die Wespeneinsätze der Feuerwehren sind heuer in Rekordhöhe geklettert. Aber auch was die Feuerwehren bei ihren Einsätzen erleben, ist rekordverdächtig: Die Freiwillige Feuerwehr Rottenegg hatte es kürzlich mit einem Wespennest zu tun, das etwa 1m lang, 1,5m hoch und 1m breit war. Ein wahrer Super-Staat der Wespen.



Wespennest im Rodlital (Foto: Ludwig Klingsberger)

## Sonstige Aktivitäten

Neben den zahlreichen Einsätzen und Schulungen wurde auch noch viel Freizeit für folgende Arbeiten und Veranstaltungen aufgebracht:

- Renovierung des alten Feuerwehrhauses
- Alteisensammlung
- Flurreinigung
- Tag der Feuerwehr mit Feuerlöscherüberprüfung, Löschkörperführungen und Spielen für die Kinder
- Jahresvollversammlung
- Maskenball
- Ausrückungen zu Florianimesse, Fronleichnamsprozession und Silberhochzeiten
- Feuerwehrcamp auf der Müllerwiese

16 Kinder campierten heuer auf der Müllerwiese im Kleinen Rodlital. Von der Freiwilligen Feuerwehr Rottenegg organisiert, machte es heuer bei sommerlichem Schönwetter besonders viel Spaß. Nach dem gemeinsamen Zeltaufbau gab es einen Wettbewerb im Verarzten: Die Mädchen legten den Burschen Kopfverbände an, diese dagegen hatten die große Zehen ihres weiblichen Gegenübers zu verbinden. Für die fachgerechten und auch originellen Verbände gab es Noten von der Jury. Natürlich durfte auch das Zielspritzen mit der Kübelspritze nicht fehlen, wobei das Wasser klarerweise von der Kleinen Rodl geholt werden musste. Nach der Nachtwanderung wurden in den Feuerwehrzelten die Schlafsäcke aufgesucht und am Morgen gab es ein kräftiges Frühstück. Toni Müller, der Hausherr, umsorgte die Kinder und die Betreuer bestens, herzlichen Dank dafür!



Renovierung altes Feuerwehrhaus



Tag der Feuerwehr



Feuerwehrcamp auf der Müllerwiese



Alteisensammlung